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Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2304/J-NR/1997, betreffend den Entwurf zu 
einem technologiepolitisclren Konzept der Bundesregierung, die die Abgeordneten 
Dr. GREDLER und Partrnerinnen am 17. April 1997 an mich gerichtet haben, beehre ich 
mich wie folgt zu beantworten: 
1 .Stehen Sie " nach wie vor zur Forderung des Technologiepolitischen Konzeptes 1996 
der Bundesregierung, eine Enquete zu diesem Thema auf hoher politischer Ebene 
abzuhalten? 
2. In welchem Zeithorizont sollte Ihrer Meinung nach diese Enquete stattfinden? 
3. Gibt es seitens Ihres Ressorts bereits Vorberatungen oder gar Planungen bezüglich 
der Organisation einer derartigen Veranstaltung? 
4. Unterstützen Sie die Forderung des Liberalen Forums nach Abhaltung einer parla- 
mentarischen Enquete zu diesem Thema ?
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Antwort. 
Ich finde eine Enquete auf "hoher politischer Ebene" zur Diskussion aktueller forschungs- und 
technologiepolitischer Fragen nach wie vor sinnvoll und bin gerne bereit, daran teilzunehmen 
und die Ressourcen meines Ressorts zur Vorbereitung und Organisation zur Verfügung zu 
stellen. 
Es erschiene mir sinnvoll, wenn der zur Behandlung des Technologiepolitischen Konzepts vom 
Industrieaussclruß eingesetzte Unterausschuß diesbezüglich einen Beschluß fassen würde und 
diese Enquete im Parlament im Frühherbst dieses Jahres stattfinden würde. 
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